

| | | | |
|----------------|--|-----|-------------|
| 投稿年月日 | 令和4年2月14日 | 投稿者 | 市外在住 30代 男性 |
| ご意見・ご提案 内 容 | <p>複数の市で『陽性者 PCR検査や抗原検査の結果、陽性と判明した人。』、『感染者 臨床的特徴や検査結果を踏まえ「新型コロナウイルス感染症発生届」をもって医師が感染したと判断した人。法律に基づき療養等が必要となります。』と告知しています。</p> <p>船橋市と須坂市は『検査結果が「陽性」でも、必ずしも感染性まで確認されたものではありません。』とも告知しています。</p> <p>陽性者イコール感染者と勘違いしている人が多い為、幅広い広報媒体を使って新型コロナの陽性者と感染者の定義を告知して下さい。</p> | | |
| 回 答 | <p>日頃より、新型コロナウイルス感染症の防止対策につきましては、ご協力をいただきありがとうございます。</p> <p>ご提案いただきました、新型コロナウイルス感染症の陽性者と感染者の定義の告知につきまして、県の情報との整合性をはかるため、確認を行いながら公表の方法などについて検討を進めてまいります。</p> <p>貴重なご意見ありがとうございました。</p> | | |
| 担当課 | 健康づくり課 | | |